

## Convenio de profesionalización para los periodistas

Escrito por Redacción

Sábado, 26 de Mayo de 2012 10:05 - Última actualización Sábado, 26 de Mayo de 2012 10:06

---



El Colegio Nacional de Periodistas (CNP), en cabeza de su presidente Gabriel Salcedo Román, logró una importante alianza con la Institución Universitaria Politécnico Grancolombiano a través de la Caja de Compensación Familiar de San Andrés y Providencia (Cajasai), con el objeto de brindar a sus miembros la posibilidad de profesionalizarse en la carrera de periodismo. En la foto Salcedo Román firmando el convenio con el rector de IUPG, Fernando Dávila [\(ver más fotos\)](#).

